

Chers responsables,

Les concours individuels ont repris en 2016 dans une ambiance magnifique et grâce à des sociétés comme le Mont-sur-Lausanne et Essertines-sur-Yverdon qui ont parfaitement organisé ces journées de qualification.

1. Journées de qualification – athlétisme individuel – Mont-sur-Lausanne et Essertines-sur-Yverdon



Merci pour votre participation et bravo aux organisateurs

Voici quelques souvenirs en images de ces belles journées qui ont chacune réuni plus de 300 athlètes. Nous tenons à remercier sincèrement tous les bénévoles, les juges, aides-juges, bureau des calculs et les membres de la division qui se sont engagés pour que tout fonctionne parfaitement lors de ces concours.



2. Cours de formation athlétisme – 16 avril



Le cours de formation ACGV en athlétisme s'est déroulé le **samedi 16 avril** au gymnase de Marcellin à Morges. Plus de vingt participants ont perfectionné leurs connaissances en saut en longueurs et divers lancers. Ils ont même bénéficié d'une petite initiation « chorégraphique » du lancer du marteau (image).

Le prochain cours est prévu le **8 octobre** sur le sprint et les haies. Il est ouvert sous J+S Vaud.

Infos sous : <http://www.acvg.ch/web1/index.php/fr/divisions/formation>

Pour celles et ceux qui désireraient faire une formation de base en athlétisme, je vous informe qu'un cours sera organisé fin octobre à Leysin (voir site J+S, cours VD 571.16)

3. Infos de la division athlétisme

Les membres de la division ont participé aux séances techniques, à la gestion des inscriptions aux concours, à l'établissement des plans de travail et à la gestion des concours individuels. Personnellement, j'ai trouvé une équipe motivée et enthousiaste qui travaille avec grande compétence pour le développement de l'athlétisme au sein de l'ACVG. L'intégration de nouveaux s'est très bien déroulée. Merci à vous tous.

Je vais continuer à chercher des techniciens parmi les sociétés afin d'assurer la pérennité de la division athlétisme.

Toute personne intéressée est priée de me contacter par tél. au 079 570 21 35

ou par e-mail : pierre-yves.gillieron@acvg.ch

--

Nous révisons actuellement les **directives techniques pour les concours de sociétés** des 7-10 ans. C'est un des objectifs pour les années à venir : organiser des concours de société, donc par équipe, en athlétisme. Côté formation, nous continuons la préparation de cours avec le responsable formation de l'ACVA et avec le but de proposer aussi des cours qui sont reconnus J+S.

--

A vos agendas : **mercredi 23 nov.**, nous organiserons une **séance d'information pour les responsables athlétisme**.

4. Concours d'athlétisme en 2017 et 2018

!!! RECHERCHONS ORGANISATEURS !!!

Nous avons déjà quelques sociétés candidates pour organiser des concours en 2017-18. Toutefois, il manque encore des organisateurs. Manifestez-vous spontanément, c'est une excellente occasion de mettre en avant votre société et d'alimenter sa caisse. Je me permettrai de faire le tour des popotes à Chailly pour ceux qui participent à la finale.

Tous à Chailly-sur-Montreux pour la finale des concours individuels !

Avec mes salutations sportives,

Pierre-Yves Gillieron